



LA DEMAGOGIA POLITICA DEL DIALOGO Y LA APERTURA DEMOCRATICA DE LA TIRANIA MILITAR

Mientras la tiranía militar fascistoide, encabezada por el criminal general Romero, anuncia en una millonaria campaña propagandística del “diálogo” y su encaminamiento hacia la “apertura democrática”, los cuerpos represivos (PN, GN, PH) y las bandas criminales de ORDEN se dedican a la tarea de masacrar, capturar y hacer desaparecer a centenares de trabajadores del campo y la ciudad.

Desde que se inició la política del “diálogo” de la Tiranía y el anuncio de la “apertura democrática”, a finales de Mayo de 1979, nos encontramos con la siguiente realidad:

- se implanta el Estado de Sitio en los primeros días de Junio;
- más de 26 profesores son asesinados brutalmente;
- es asesinado, en el propio altar de la iglesia, el padre Alirio Macías, cura párroco de San Esteban Catarina;
- continúa la persecución al clero y a los cristianos;
- se incrementan los asesinatos masivos de trabajadores, como es el caso de los asesina-

dos de 7 trabajadores del campo en Cinquera, cuando se dedicaban a cultivar la milpa y el de 8 obreros ametrallados cobardemente en su propio taller de trabajo, en el centro de San Salvador;

- se incrementan las invasiones militares a zonas campesinas con el fin de masacrar a la población, tal como se ha realizado en cantones de San Vicente, Chalatenango, Cabañas, Santa Ana y Aguilares;
- a diario aparecen las noticias de hombres y mujeres que han desaparecido y cuyos familiares afirman que fueron capturados por los cuerpos represivos de la tiranía militar fascistoide, llegando a su mar más de un centenar, entre junio y agosto.
- de igual forma, casi a diario aparecen cadáveres de hombres y mujeres sin identificar, mutilados y con claras señales de salvajes torturas;
- los despidos injustificados y masivos de obreros, así como las amenazas de cierre de fábricas, se han puesto a la orden del día.

Con el mayor cinismo, el criminal Romero anunciaba la garantía para unas futuras "elecciones libres", el mismo día que mandaba a asesinar bestialmente a 8 obreros de un taller de estructuras metálicas.

EL "DIALOGO" Y LA "APERTURA DEMOCRATICA", UNA MASCARADA DEMAGOGICA DEL IMPERIALISMO Y LA TIRANIA

No cabe ninguna duda que el reciente triunfo de la Revolución Popular Sandinista en Nicaragua ha presionado al imperialismo yanqui y a sus títeres fantoches de las tiranías militares de Guatemala, El Salvador y Honduras a refinar sus lineamientos tácticos y sus métodos en el impulso de su estrategia contrarrevolucionaria de "guerra de contrainsurgencia" dando una mayor importancia a la política de "reformas sociales" y aparentes "aperturas democráticas" que puedan venir a debilitar el creciente impulso de la lucha revolucionaria que desarrollan los pueblos centroamericanos y concretamente el salvadoreño.

En este sentido, la Tiranía Militar Fascistoide ha elaborado todo un escenario demagógico de "diálogo" y "apertura democrática", pretendiendo ganar con falsas promesas sectores vacilantes y oportunistas con el fin de aislar y aniquilar al movimiento popular revolucionario (principal objetivo de su guerra de contrainsurgencia).

¿ EN QUE CONSISTE ESTA FARSA DE "DIALOGO" Y "APERTURA DEMOCRATICA" ?

1. Impulso de un "Foro Nacional" para discutir "amplia y democráticamente" la problemática del país. Foro que se reali-

za dentro de los marcos de un criminal ESTADO DE SITIO y donde únicamente participan los sirvientes más corruptos de la tiranía militar fascistoide, ya sean funcionarios del propio aparato de Estado o instituciones incondicionales al gobierno de Romero; o bien, algunas organizaciones reaccionarias manipuladas por la tiranía y el imperialismo yanqui.

2. Profundización de algunas medidas de carácter reformista y parchero, como es la entrega de algunas tierras por parte del ISTA a campesinos organizados en la criminal organización paramilitar ORDEN.

3. La "apertura democrática" de la tiranía, que en esencia contiene los siguientes elementos:

a. Levantamiento "formal" del Estado de Sitio implantado en Mayo de 1979. Y decimos "formal" porque en la práctica nuestro país vive un permanentemente "Estado de Sitio" el más criminal y sanguinario de este continente; donde no existe ninguna libertad: no hay libertad de prensa e información, de manifestación, de reunión. Las capturas y desaparecimientos ilegales, así como el asesinato y la tortura por parte de los cuerpos represivos de la tiranía militar fascistoide se encuentran a la orden del día.



b. Preparación de una nueva farsa electoral para 1980 con el objeto de engañar a nuestro pueblo con procesos "libres" y "democráticos" que le desvíen la atención de su legítimo camino que es el impulso y profundización de la Guerra Popular Prolongada del Pueblo y, de esta forma, procurar aislar y aniquilar al Movimiento Popular Revolucionario. Para esto la tiranía no ha vacilado ni un momento de tratar de valerse de los oportunistas y reformistas, prometiéndoles el cielo y la tierra si entran a colaborar con la farsa electoral burguesa; para ello, ha mandado a traer del exilio a figuras políticas burguesas como Morales Erlich, Duarte y otros de la Democracia Cristiana.

c. Invita a la Cruz Roja Internacional a visitar los cuerpos represivos para "demostrar" que no existen presos políticos. Pero, junto con la invitación, empiezan a aparecer decenas y decenas de cadáveres por todos lados, sin identificar y con claras muestras de tortura;

d. Disfraza las invasiones militares represivas a las zonas campesinas organizadas como "campanas médico-odontológicas" de la Guardia Nacional.

e. Y por último pretende demostrar que en El Salvador no existe represión hacia el pueblo; pero impulsa su acción criminal contra el mismo con contingentes de guardias nacionales y policías vestidos de civil, portando fusiles ametralladoras G-3 y encubriéndose bajo la fachada de organizaciones clandestinas de derecha como la UGB, FALANGE, etc.

Esta es la política de "diálogo" y "apertura democrática" del imperialismo y la Tiranía militar fascistoide: una mascarada demagógica para encubrir la profundización y creciente impulso de su criminal estrategia contrarrevolucionaria sobre el pueblo, estrategia que ha pasado a la fase de ataque y aniquilamiento de la población a fin de contener el avance de la lucha revolucionaria de nuestro pueblo por el triunfo de la Revolución Popular hacia el Socialismo; teniendo como objetivo inmediato el aislamiento y aniquilamiento del Movimiento Popular Revolucionario y de su organización político-militar: las F. P. L.

Medidas demagógicas que no tocan ni la estructura económica, política y social del régimen.

EL ACCIONAR REVOLUCIONARIO DE NUESTRO PUEBLO DERROTARA LA DEMAGOGIA DEL "DIALOGO Y LA APERTURA DEMOCRATICA" DE LA TIRANIA MILITAR FASCISTOIDE

La estrategia contrarrevolucionaria de la "guerra de contrainsurgencia" del imperialismo yanqui y la tiranía militar fascistoide, ha venido siendo derrotada en sus distintas fases, por el accionar combativo y revolucionario de nuestro pueblo bajo la acertada dirección político-militar de las FPL.

La creciente agudización de la lucha de clases, así como el continuo fortalecimiento de la organización y accionar del movimiento

POR UN GOBIERNO POPULAR REVOLUCIONARIO

popular revolucionario, que marcha inconteniblemente hasta el triunfo de la Revolución Popular hacia el Socialismo y el tremendo ejemplo revolucionario del pueblo nicaraguense obligan al imperialismo y a la tiranía militar fascistoide a adecuar las tácticas y métodos de su estrategia contrarrevolucionaria. De aquí surge la necesidad para el imperialismo y la tiranía de embarcar a nuestro pueblo en el juego electoral burgués, entretenerlo ahí y desviarlo de sus verdaderos objetivos de lucha revolucionaria por su liberación definitiva.

Pero ni la permanente y bestial represión que impulsa la tiranía, ni las demagógicas promesas de "diálogo", "apertura democrática" y "elecciones" podrán desviar a nuestro pueblo de su genuina estrategia de liberación político-militar; la GUERRA PROLONGADA DEL PUEBLO, único camino para alcanzar sus ansiadas metas de felicidad y justicia.

Las recientes coyunturas de marzo, mayo y julio-agosto marcan un gran avance en el desarrollo de la conciencia, organización, movilización y combatividad de nuestro pueblo. Las luchas y conquistas de reivindicaciones económicas justas de las Guerra Prolongada del Pueblo, políticas y sociales de las masas se han puesto a la orden del día. El creciente accionar combativo de las masas; así como el permanente accionar militar de la Guerrilla Revolucionaria y de las Milicias Populares de Liberación han arrebatado valiosas reivindicaciones a la burguesía criolla e imperialista y sus sirvientes de la tiranía militar fascistoide; a la vez que van enseñando en nuestro pueblo que

sólo la lucha combativa de masas y la lucha armada revolucionaria combinadas dialécticamente en el marco de la estrategia correcta podrá terminar para siempre con este régimen de explotación, represión, crimen, tortura, hambre, miseria... y demagogia.

Un punto importante, en las pasadas coyunturas ha sido la presencia masiva y combativa de la clase obrera, clase dirigente del proceso revolucionario. En este año, la lucha reivindicativa de la clase obrera ha pasado a ocupar el primer lugar en las luchas de nuestro pueblo. Sólo en estos 7 meses de 1979 se han desarrollado más de 40 huelgas obreras, caracterizándose la mayoría de ellas por su elevado espíritu combativo y su eficacia para la conquista de sus demandas.

Este accionar revolucionario político-militar de nuestro pueblo, que tiene como eje cen-



ON HEGEMONIA PROLETARIA

